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Beitrag von „Thomas TDI“ vom 29. November 2005 um 21:40

Hallo Oliver,

neulich gab es doch einen Bericht im Fernsehen über die Autoabholung bei VW und Mercedes.
Dort wurde berichtet, dass bei VW deutlich mehr drin war als in Bremen bei dem abgeholten
SLK. Dort hat es gerade bis zur nächsten Tankstelle gereicht. Scheint also in Mode zu kommen.

Thomas
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2127-wie-gefiel-euch-die-auslieferung-eures-t-in-
wolfsburg/?postID=64475#post64475

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2127-wie-gefiel-euch-die-auslieferung-eures-t-in-wolfsburg/?postID=64475#post64475
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2127-wie-gefiel-euch-die-auslieferung-eures-t-in-wolfsburg/?postID=64475#post64475

